

# *Abogan Cuba y Líbano por fortalecer vínculos parlamentarios*



**El presidente del Parlamento de Líbano, Nabih Berri, recibió hoy al jefe de la misión diplomática de Cuba, Jorge León. Foto: Prensa Latina**

Beirut, 18 jul (RHC) El presidente del Parlamento de Líbano, Nabih Berri, recibió este lunes al jefe de la misión diplomática de Cuba en Beirut, Jorge León, para abordar los vínculos bilaterales.

Durante el encuentro, ambas partes patentizaron el interés de continuar el fortalecimiento de los trabajos de los respectivos grupos de amistad parlamentarios y las coordinaciones en foros y eventos internacionales.

Según una nota de la embajada cubana en Beirut, en el intercambio se constató el apoyo tradicional de Líbano contra el bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos contra la isla antillana por más de seis décadas.

Igualmente, valoraron las excelentes relaciones bilaterales existentes entre ambos órganos legislativos.

En la ocasión, el diplomático caribeño entregó a Berri una carta de felicitación, extendida por Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de la República de Cuba, en ocasión de su reelección como titular del Parlamento de Líbano.

De 84 años y líder del Movimiento Amal, Berri recibió el pasado 31 de mayo el respaldo de la mayoría legislativa para encabezar la institución para el período 2022-2026, en su séptimo mandato ininterrumpido desde 1992.

Líbano celebró el 15 de mayo sus comicios parlamentarios, en el primer paso hacia las elecciones presidenciales, previstas a iniciar el 1 de septiembre entrante.

Ambos países establecieron relaciones en junio de 1960 y en el presente la colaboración se concentra en lo comercial en la venta del tabaco cubano y en lo financiero a través del banco libanés Fransabank, presente desde 1995. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293802-abogan-cuba-y-libano-por-fortalecer-vinculos-parlamentarios>



**Radio Habana Cuba**